
Нет в России семьи такой,  

Где б не памятен был свой герой.  

И глаза молодых солдат  

С фотографий увядших глядят…  

Этот взгляд – словно высший суд  

Для ребят, что сейчас растут, 

И мальчишкам нельзя ни солгать, ни обмануть, 

Ни с пути свернуть. 

 Эти строки были безусловно посвящены героям войны, тем кто на полях сражений 

своим героизмом, мужеством и отвагой вырвал победу из лап фашисткой германии. 

Нет ни одной семьи в России, которую бы не затронула война, нет ни одного дома в 

котором матери и жены, затаив дыхание, ждали хотя бы весточку с фронта. Эта 

учесть не обошла и мою семью. 

 Каждый день моя бабушка- Беляева Валентина Семеновна ждала письмо от мужа 

Семена Ермолаевича, вместе с ней ждали и 2 детей. Но к сожалению  то время, 

когда страна задышала, когда захватчика начали выгонять из страны, когда весь 

народ начал чувствовать близость и неизбежность скорой победы, когда в людях, 

живших все это время с начала войны в страхе, разгоралась вера в то, что совсем 

скоро родные вернуться с поля боя, в наш дом пришла страшная весть, письмо 

заголовок, которого уже уничтожал все те радостные и теплые чувства, что 

скопились за это время. Пришла похоронка. Мой дедушка погиб в Польше, защитив 

свою семью, свою родину, выгнав врага за пределы нашей страны. Не смотря на все 

награды и достижения он герой, как и любой воин, что сложил свою голову на 

полях сражений, ведь они отдали свои жизни ради спасения жизни тех, кто не 

способен постоять за себя, но кого враг уничтожал не задумываясь ни на секунду. 

После гибели дедушки, бабушке пришлось в одиночку воспитывать детей, кормить 

и содержать их, дать им образование. Она тоже для меня является героем, ведь 

послевоенное время было невероятно сложным, это было время голода и дефицита. 

Неурожайные годы, нехватка мужских рук, экономический упадок страны. Но ведь 

моя семья была такая, по всей стране были сотни таких же одиноких женщин, на 

долю которых выпало сложнейшее испытание. Они тоже герои. А разве не герои те 

люди, что выкладывались на 200% своих усилий не на полях сражений, а в тылу? 

Разве можно забыть про юных героев , что ковали железо победы на заводах в 

несколько смен, в невероятных условиях? 

Людей , что в переполненных больницах , практически голыми руками чудом 

спасали тех, кто уже сам попрощался со своей жизнью? Наших маршалов , великих 

стратегов , как бы сомнительно не казались некоторые их решения? Нельзя забывать 

ни одного человека, ведь каждый из наших предков внес вклад в победу,  внес вклад 

в мирное небо над нашими головами , благодаря каждому из них мы живем сейчас, 

каким бы незначительным не казался вклад. 

 Важнейшее что осталось у нас - это память о наших героях , ведь пока она жива, то 

живы и они, в наших сердцах, в сердцах наших близких, в сердцах наших потомков. 

Прекрасно эту функцию выполняет акция, которую начали проводить не так давно в 

день празднования победы – это «Бессмертный полк». Эта акция приобрела 

всероссийский характер и это прекрасно, ведь это означает что люди ценят вклад их 

предков в прошлое, они благодарны им, помнят их. 


